
 

令和 5年 3月 1日 

                                                    

秋田県理容美容専門学校 

校長 江畠 清彦 様 

 

                              秋田県理容美容専門学校 

学校関係者評価委員会 

委員長 畠山 哲 

 

 

学校関係者評価 報告 

 

秋田県理容美容専門学校、学校関係者評価委員会は令和 4 年度学校評価に基づく学校関係者

評価を実施いたしましたので、ご報告いたします。 

 

 

記 

 

1.学校関係者評価委員会 

 評価委員 

畠山 哲      トゥルーヘア（株） 代表取締役社長 

長谷川 浩子    （株）シャトー 代表取締役社長 

 

 学校教職員 

    江畠 清彦     秋田県理容美容専門学校 校長 

    中島 百合子        秋田県理容美容専門学校 教頭 

 

2.学校関係者評価委員会 開催状況 

    開催日時      令和 5年 2月 27日(月)  14:00～ 

        開催場所      秋田県理容美容専門学校 2F美容実習室 

 

3.学校関係者評価委員会 報告 

    別紙のとおり 

 

 

以上  

 

 

 令和 4年度の自己評価項目についての報告 



 

(1)教育理念 目標について 

 ・ 「学校の教育目的」にあるものが美容師としての技能に特化している感があるので 

   心構えというようなメンタル部分を入れることも有効なのではないでしょうか。学生

の意欲を向上させる目標を幅広くすることも今の時代は必要なのかもしれない。 

 

 (2)学校運営について 

 ・ 学校の方針・計画に沿って運営されている。 

 ・ きちんと整備されている。 

 

(3)教育活動 

 ・ JBCAビューティ・ビジネス実務検定や日本化粧品検定資格取得に向けて積極的に新し

く学ぶ姿勢、意欲を感じます。生徒のスキルアップに繋がることはいいこと。 

・ JBCA ビューティ・ビジネス実務検定の実施はとても良いと思う。実務を学ぶこと（技

術以外）で自分の将来の姿をイメージすることもでき、足りない部分を学生の間に補う

ことができる。 

 

(4)学修成果 

 ・ 100％の就職率は毎年すばらしい。合わせて前年度の国家試験合格率 100％は先生方の

努力の賜物だとおもいます。 

 ・ 卒業生と密に連絡が取れるということがすばらしいと思う。就職後のフォローにも繋

がることで美容業界からの離脱を防げる。 

 

(5)学生支援 

 ・ 県外の企業が学校まで来てガイダンスを行ってくれるのは、生徒、保護者としてはあ

りがたい。 

 ・ 担任制でコミュニケーションを取りやすい＝生徒が相談しやすいことに繋がるので大

変良いこと。 

 

 (6)教育環境 

 ・ インターンシップが実施できなかったのは残念。ただサロン室をリニューアルされた

ことで意欲的に取り組めているのが良い。海外修学研修も行われるようになるといい

ですね。 

 

１ 

 ・ 生徒が自主練習できる場があるということがすばらしいと思う。実際個人で練習する

と考えたときに相当難しいこともあるので貴重な場ということを生徒にも理解しても



らい有意義な練習となればよいと思う。 

    

(7)学生の受入れ募集 

 ・ TikTokやインスタなどで有効な広報がなされていると感じる。 

 ・ SNS を活用した広報活動はこれから生徒になる年代に対してよいアプローチになるか

と思う。 

 

(8)財務 

 ・ 財務体制が整備され、財務情報も公開されている。安全に運営されていると感じる。 

  

(9)法令等の遵守 

 ・ 情報漏洩に対する対策がおこなわれている。 

 ・ ホームページ上で公表されており、とても透明だと感じる。 

 

(10)社会貢献・地域貢献 

 ・ 長期高度人材育成者の皆さんが成績優秀でとても頑張っていると聞いてうれしい限り

です。全員就職も叶いすばらしいと思う。 

 ・ 各方面の企業への協力で TVや新聞などで秋田県理容美容専門学校の名を目にすること

も多かった。これにより地域貢献は勿論、美容業を目にする機会にもなり美容業界へ

の貢献にも繋がっていくと思う。 
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